



## Cinco años del Navarra Arena

**E**L pabellón Navarra Arena está de cumpleaños. La instalación deportiva y cultural más ambiciosa de la Comunidad foral festeja cinco años desde que albergó su primera actividad. En este tiempo, casi 750.000 personas han pasado por las gradas. Su director, Moncho Urdiáin, cuenta en una entrevista en estas páginas que no esperaban tener tanta actividad. Asevera que el Navarra Arena es hoy una instalación envidiada en toda España y que han comenzado los trámites para ampliar su aforo de 12.000 a 15.000 espectadores. Pese a que la infraestructura en sí es deficitaria (pierde 300.000€ al año), los números reflejan a las claras que es mucho mayor su impacto en la ciudad. Cifras millonarias. El tiempo ha dado la razón a una obra muy cuestionada, que tuvo que sufrir años de cierre en la última legislatura de UPN por el bloqueo de los partidos entonces en la oposición y que hoy no dudan de su éxito de público.

